

erkannt. Der Vertrag zeigt die Aussichtslosigkeit der revanchistischen Politik der militaristischen und imperialistischen Kräfte in Westdeutschland und bahnt gleichzeitig den Weg für eine friedliche Lösung der deutschen Frage.

Die Sicherung des Friedens in Europa hängt vor allem von der friedlichen Lösung der deutschen Frage ab, das heißt vom Abschluß eines Friedensvertrages mit den beiden deutschen Staaten und der Umwandlung Westberlins auf der Grundlage des Friedensvertrages in eine neutrale Freie Stadt. Die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Bulgarien stellen fest, daß, nachdem die imperialistischen Kräfte Deutschland gespalten haben und zwei deutsche Staaten mit unterschiedlicher Gesellschaftsordnung bestehen, die deutsche Frage nur auf der Grundlage der Anerkennung der realen Lage in Deutschland gelöst werden kann.

Ohne die Deutsche Demokratische Republik, ohne Anerkennung ihrer Souveränität, ihrer Rechte und Interessen ist es unmöglich, die deutsche Frage oder irgendein wichtiges Problem der europäischen Sicherheit zu lösen. Die Volksrepublik Bulgarien unterstützt vorbehaltlos den von der Deutschen Demokratischen Republik aufgezeigten einzigen Weg zur Sicherung des Friedens in Deutschland durch gleichberechtigte Verhandlungen zwischen beiden deutschen Regierungen, durch Normalisierung der Beziehungen zwischen beiden deutschen Staaten, durch Abrüstung und durch den Abschluß eines Friedensvertrages mit beiden deutschen Staaten. Sie unterstreicht nochmals, daß sie die von der Deutschen Demokratischen Republik verkündete deutsche Friedensdoktrin unterstützt, die besagt: internationale Sicherheit und friedliche Vereinigung der deutschen Nation durch Anerkennung der realen Lage auf deutschem Boden und Herstellung normaler Beziehungen zu beiden deutschen Staaten. Sie unterstützt auch die Aufnahme der Deutschen Demokratischen Republik und der westdeutschen Bundesrepublik in die UNO.

Die Revancheforderungen der westdeutschen Monopole und Militaristen, die eine Änderung der Grenzen und eine Ausdehnung ihres Ausbeutungs- und Machtbereiches nach dem Osten wollen, sind gefährlich für den Frieden der Völker und vor allem für das Leben des deutschen Volkes.

Die Ausrüstung der westdeutschen Militaristen und Hitlergenerale mit Kernwaffen unter dem Deckmantel der multilateralen Atomstreitkräfte der NATO oder auf andere Weise würde eine ernste Bedrohung